## Gute-Laune-Schulfest an der KGS Hoengen

Am 14.6.14 fand an der Hermann-Josef Grundschule in Hoengen das diesjährige Schulfest statt. Zu Beginn übergab die Schulleiterin C.Glettenberg der Schulgemeinde für den Pausenhof eine mit Mosaik afrikanisch gestaltete Betonbank. Diese wurde von der Firma Koll gespendet.



Zu "heißen" Flamenco-Rhythmen zeigte eine Kindertanzgruppe ihr Können. Max und Rolf sorgten für ausgelassene Stimmung mit Mitmachliedern und Mitmachtänzen auf dem Schulhof. Ein gute-Laune-Schulfest eben!

